

Freude und Fragezeichen

GOLF Zweitliga-Teams des GC Neuhof starten zu Hause

Dreieich – Mit einem Doppelpack auf eigener Anlage starten die Zweitliga-Teams des Golfclubs Neuhof aus Dreieich am Wochenende in die neue Saison. Für die Damen, die auf Aushängeschild Laura Fünfstück verzichten müssen (sie startet erneut als Profi auf der Ladies European Tour), ist es eigentlich sogar der zweite Spieltag. Zuschauer sind auf dem Parkland-Course corona-bedingt nicht erlaubt.

Am 4. August 2019 hatten die Herren des GC Neuhof ihren letzten Team-Wettkampf absolviert, damals noch in der 1. Liga. Es folgten der Abstieg sowie die pandemie-bedingte Pause. Große personelle Änderungen hat es seitdem nicht gegeben. Dennoch tut sich Kapitän Norman Schenk schwer mit einer Saisonprognose vor dem ersten Spieltag. Es gebe „kaum Anhaltspunkte

“, wo die anderen Teams (GC Rheinhessen, Marienburger GC, GC Main-Taunus, GC Heddesheim-Neuzenhof) und die eigene Mannschaft stehen: „Seit einem Jahr konnten wir aus leistungssportlicher Sicht wenig tun, haben aber in den letzten Wochen die Vorbereitung im Rahmen des Machbaren intensiviert und werden versuchen, unsere Leistung so gut wie möglich auf die Spielbahnen zu bringen.“

Das Ziel sei es, „trotz aller Unwägbarkeiten, um Tabellenplatz eins und somit die Qualifikation für das Aufstiegsfinale zu kämpfen“, so Schenk. Als Generalprobe für den Auftakt spielten die Herren des GC Neuhof an Pfingsten zwei Runden auf ihrem Platz. In Kombination mit der Proberunde am Samstag erhofft sich Schenk daraus „ein

nen leichten Heimvorteil“. Einen Favoriten vermag er noch nicht auszumachen, jedoch sei Marienburg als Absteiger aus der 1. Liga „sicher nicht zu unterschätzen“.

Kader: Benedict Gebhardt, Yannic Völker, Paul Zwanzig, Philipp Nazet, Janni Heyen, Ludwig Schäfer, Kevin Giuliani, Kai Kröber, Joseph Hausberger, Marco Ullmann, Benito Stübs, Nicholas Inderthal, Moritz Rauser, Tom Barzen

Für die Damen des GC Neuhof beginnt die Punktejagd quasi mit doppelter Verzögerung. Nachdem die vergangene Spielzeit corona-bedingt ausgefallen war, sollte die aktuelle Saison eigentlich bereits Mitte Mai starten. Hohe Infektionszahlen in Rheinland-Pfalz hatten jedoch zur Folge, dass der erste Spieltag in den August verlegt wurde. Jetzt geht es also los – mit dem zweiten Spieltag. Gegner sind die Teams des GC Rheinhessen, des Ersten GC Westpfalz,

des GLC Kronberg und des Marienburger GC. Jede Mannschaft hat an den insgesamt fünf Spieltagen einmal Heimrecht. Das Ziel der Dreieicher Mannschaft von Trainer Steve Morland und Kapitänin Elke Zollweg ist klar definiert: wie 2019 Gruppensieger werden und in der Relegation um den Erstliga-Aufstieg spielen.

Wie schwer das wird, lässt sich kaum abschätzen, zumal die Möglichkeiten, sich auf die neue Saison vorzubereiten, aufgrund unterschiedlichen Inzidenzen regional verschieden waren. So konnten die Spielerinnen des GC Neuhof über weite Strecken nur in 20-Minuten-Slots üben, jedoch nicht in der Gruppe. *cd*

Kader: Katharina Sulzmann, Linn Weber, Britta Schneider, Magdalena Rittmeister, Marie-Theres Liehs, Anja Lundberg, Anjana Cordes, Sabine Zipf, Chiara Schumann, Ida Neubecker, Eun Ji Park, Franziska Becker (GC Rheinhessen)



Heimsieg im Visier: Paul Zwanzig ist mit dem GC Neuhof Gastgeber beim ersten Zweitliga-Spieltag. FOTO: EYSSEN